



BAYERISCHER VERFASSUNGSGERICHTSHOF

80097 MÜNCHEN

TELEFON (089) 5597 - 3177 oder - 3178
TELEFAX (089) 5597 - 3986

Vf. 98-VII-20

München, 21. Januar 2021

Herrn Rechtsanwalt
Helmut P. Krause
Frühlingstraße 29
82178 Puchheim

Antrag

1. des Herrn Helmut P. Krause, Frühlingstraße 29, 82178 Puchheim,

2. [REDACTED]

vom 12. November/10./23. Dezember 2020/20. Januar 2021

auf Feststellung der Verfassungswidrigkeit

1. der Achten Bayerischen Infektionsschutzmaßnahmenverordnung (8. BayIfSMV) vom 30. Oktober 2020 (BayMBI Nr. 616, BayRS 2126-1-12-G),
2. der Zehnten Bayerischen Infektionsschutzmaßnahmenverordnung (10. BayIfSMV) vom 8. Dezember 2020 (BayMBI Nr. 711, BayRS 2126-1-14-G),
3. der Elften Bayerischen Infektionsschutzmaßnahmenverordnung (11. BayIfSMV) vom 15. Dezember 2020 (BayMBI Nr. 737, BayRS 2126-1-15-G), die zuletzt durch Verordnung vom 15. Januar 2021 (BayMBI Nr. 34) geändert worden ist

Zu Ihren Telefaxen vom 20. Januar 2021

Sehr geehrter Herr Rechtsanwalt!

Aufgrund Ihrer beiden Telefaxe vom 20. Januar 2021 wurde der Gegenstand der Popularklage erweitert (vgl. oben Nr. 3 des Betreffs; Aktualisierung auf die Elfte Bayerische Infektionsschutzmaßnahmenverordnung in der Fassung vom 15. Januar 2021).

Es wird davon ausgegangen, dass Sie den Kostenvorschuss von 1.500 € einbezahlt haben im Hinblick auf den Beschluss des Verfassungsgerichtshofs vom 7. Januar 2021.

Hausanschrift
Prielmayerstraße 5
80335 München

Nachtbriefkasten
Standort:
Justizpalast
Prielmayerstraße 7

Internet
www.bayern.verfassungsgerichtshof.de
Datenschutz Ihre personenbezogenen Daten werden verarbeitet. Informationen hierzu finden Sie auf unserer Internetseite unter „Impressum“.

Ihr Eilantrag vom 20. Januar 2021 in Bezug auf die Elfte Bayerische Infektionsschutzmaßnahmenverordnung in der Fassung vom 15. Januar 2021 wurde gemäß Art. 55 Abs. 2 VfGHG dem Bayerischen Landtag und der Bayerischen Staatsregierung zur Stellungnahme zugeleitet. Diese haben Gelegenheit zur Stellungnahme hierzu bis zum 26. Januar 2021.

Mit freundlichen Grüßen



Hagspiel
Richter am Oberlandesgericht,
Referent des Bayerischen
Verfassungsgerichtshofs